

6 de Septiembre de 2023

Donde crecen los ahorros, florecen las oportunidades

Providence Promise ha otorgado más de \$500,000 en Becas Tempranas desde 2020.

Providence (PVD) Promise se asocia con familias para aumentar sus ahorros para la universidad. Como parte del Programa de Becas Tempranas, PVD Promise proporciona premios financieros cuando los estudiantes o sus padres/tutores participan en actividades o comportamientos incentivados que han demostrado prepararlos para el acceso y el éxito postsecundario, como obtener buenas calificaciones y mantener una asistencia escolar constante y participar en actividades extracurriculares.

La Familia Puello celebró recientemente 2 años inscritos en nuestro programa. Según el padre, Néstor, el Programa de Becas Tempranas ofrece a su familia una estructura para conversaciones regulares sobre ahorros para la universidad y actividades de preparación para la universidad con sus hijas, de 7, 5 y 2 años, como la lectura nocturna. “A veces llegas a casa a las 6:00 p. m. y quieres saltearte [la lectura], pero PVD Promise se asegura de no privar a nuestras niñas de la oportunidad”, comentó Nestor. Además de servir como un sistema de rendición de cuentas, el Programa de Becas Tempranas ayuda a Néstor a permanecer activo en la educación de sus hijas. “Nos mantiene en un camino en el que podemos mantener nuestro objetivo de inculcar el amor por la educación y el aprendizaje en general”, compartió.

Dado que PVD Promise cree firmemente en el poder de la participación familiar y que las familias son nuestros mejores aliados en el trabajo para mejorar el éxito futuro de nuestros niños, los padres y tutores también pueden ganar premios de incentivo. Por ejemplo, los padres/tutores ganan dinero cuando participan en reuniones de PTO, conferencias de padres y maestros, talleres de educación financiera y otras actividades de defensa/empoderamiento. Ya sea que un estudiante, un padre o un tutor complete la actividad incentivada, PVD Promise proporciona el premio directamente a la cuenta de ahorros universitarios (C/A) 529 del beneficiario.

El Programa de Becas Tempranas puede ayudar a las familias a ahorrar mucho para su futuro educativo. Desde el día en que se inscribieron, la familia Puello ha aprovechado al máximo el programa al ganar la cantidad máxima de premios de incentivo disponibles para cada niño. Los estudiantes pueden ganar hasta \$250 por mes, lo que es un total de \$3,000 por año ganando intereses en las C/A de los estudiantes. Actualmente, 1100 estudiantes de más de 550 familias tienen \$1,3 millones en ahorros universitarios acumulados. De este total, se estima que el 40% se obtuvo a través del Programa de Becas Tempranas.

El Programa de Becas Tempranas también involucra a los niños en el proceso de ahorro para la universidad, haciendo que la planificación y preparación para la educación postsecundaria sea una actividad familiar. La hija de Néstor le pregunta a menudo cuánto ha ahorrado su familia

para la universidad. “Con solo 7 años, ella es consciente de lo que hemos ahorrado, cómo se relaciona con el costo de la escuela y si [sus ahorros para la universidad] son suficientes para asistir a la universidad”, compartió Nestor.